

DISKOMINFO

Warga Kelurahan Bantarsoka Kerja Bhakti Bersihkan Lingkungan

Narsono Son - BANTARSOKA.DISKOMINFO.ID

Dec 22, 2024 - 15:39



Warga Kelurahan Bantarsoka Kerja Bhakti Bersihkan Lingkungan

BANTARSOKA - Warga Perumahan Griya Satria RT 003 RW 010 Kelurahan Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, menggelar kegiatan kerja bhakti membersihkan lingkungan dan sarapan (makan pagi) bersama, dalam rangka memperingati Hari Ibu 2024. Kegiatan ini diikuti oleh puluhan warga dengan semangat gotong royong dan guyub rukun, Minggu pagi

(22/12/2024).

Kegiatan dimulai pukul 06:30 dengan pembacaan doa Bismillah niat insun bersih-bersih lingkungan di peringatan hari ibu, dan sambutan dari Ketua RT. Warga kemudian bersama-sama membersihkan jalan, mencabut rumput, memungut sampah, dan memperbaiki fasilitas umum yang ada di lingkungan.



Menurut Ketua RT 003 RW 010, Irfing Permana, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya semangat gotong royong, guyub rukun dan kebersamaan kepedulian terhadap lingkungan. Kami ingin menunjukkan rasa hormat dan terima kasih kepada ibu-ibu yang selalu menjaga dan merawat kita selama ini.

"Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian warga terhadap lingkungan dan kebersamaan, Persatuan dan kesatuan adalah kunci kebahagiaan dan kemajuan, Guyub rukun, membangun kebersamaan, menciptakan keharmonisan, Warga yang bersatu, akan membangun masa depan yang cerah," ungkapnya

Ia juga menjelaskan, bahwa kegiatan ini dapat memperkuat silaturahmi antar warga dan menciptakan lingkungan yang lebih bersih aman dan nyaman. Kegiatan ini sudah berlangsung kurang lebih selama 18 tahun dan tidak pernah absen dilaksanakan setiap dua bulan sekali.

"Kerja bhakti ini membuat diri kita lebih dekat, saling menghargai dan peka terhadap serta tanggap kebersihan lingkungan, Berdirilah dalam kebersamaan, seperti satu tubuh, satu jiwa, Kasih sayang dan kebersamaan, adalah jalan menuju kebahagiaan, dan warga yang bersatu, adalah warga yang diridhai Allah SWT," jelasnya.

Dikesempatan itu, salah satu warga senior Agus, menyampaikan apresiasi kepada ketua dan pengurus RT 003 yang selalu mengkordinir warga dengan hati dan aksi suritaladan, otomatis jadi formula Meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersamaan, Membangun hubungan antar warga, Meningkatkan

rasa tanggung jawab sosial, Membuat lingkungan lebih bersih dan nyaman,
Membangun tradisi positif.

"Membangun kebersamaan, membangun masa depan, Kerja bhakti untuk guyub rukun. Membangun komunitas tanggap kebersihan dan Kerja bhakti juga sebagai wujud cinta kasih teradap sesama dilingkungan," Tadasnya.

Selamat Hari Ibu, cintamu tak terhingga, Terima kasih Ibu, atas segala yang kau berikan, Ibu engkau adalah cahaya dalam hidupku, Ibu engkau bagai cahaya, Menerangi hari-hari kita, terima kasih aAtas cinta dan pengorbananmu.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)